

Mayoría de servicios del nuevo Hospital Biprovincial aún no funcionan por falta de autorizaciones sanitarias

Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota espera subsanar el problema de aquí a julio, para que el recinto, inaugurado hace siete meses, opere plenamente

Aunque ya hay cerca de 400 funcionarios trabajando en el recinto y la atención ambulatoria funciona plenamente, el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca aún no cuenta con algunas autorizaciones sanitarias, a siete meses de su inauguración.

El centro asistencial espera concretar en julio próximo el traslado total de los servicios y unidades que aún atienden en el Hospital San Martín de Quillota.

Para ello, es fundamental conseguir las mencionadas re-

soluciones sanitarias, que permitirán el funcionamiento de las nuevas áreas y dependencias clínicas. Esos documentos están siendo tramitados ante la Seremi de Salud.

Así, el nuevo hospital entrega actualmente solo atencio-

nes de carácter ambulatorio.

PERMISOS SON REQUISITO

Las autorizaciones son prerrequisito para la plena atención de pacientes. El acento está puesto ahora en obtener los permisos sanitarios de Es-

terilización, Anatomía Patológica y Laboratorio.

Si bien es difícil entregar una fecha precisa sobre cuándo culminará el traslado de la totalidad del Hospital San Martín al nuevo recinto, debido a múltiples factores, en el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota esperan que ello ocurra en julio, si no hay observaciones de la autoridad sanitaria.



Entre otras, faltan autorizaciones correspondientes a las áreas de esterilización y laboratorio.

En julio se espera el traslado total del hospital de Quillota al nuevo recinto biprovincial